



## **Résumé du sermon du vendredi 3 Novembre 2023**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité Tashahhud, Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a récité le verset suivant, dont la traduction est :

« Vous n'atteindrez jamais la justice si vous ne dépensez pas ce que vous aimez ; et quoi que vous dépensiez, Allah le sait sûrement bien. » (Le Saint Coran, 3 :93)

Sa Sainteté (aba) a dit que dans ce verset, Allah a clairement indiqué que les normes de vertu les plus élevées sont atteintes lorsqu'une personne dépense ce qu'elle aime.

Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (psl) qui a dit que la vraie vertu, qui mène au salut, peut être atteinte lorsque l'on dépense de sa richesse la plus précieuse et la plus aimée. Dépenser des richesses inutiles n'a aucun sens ; au contraire, la richesse qui est la plus chère à une personne doit être dépensée afin de devenir la plus chère à Dieu. Comment peut-on atteindre des sommets sans éprouver de difficultés ? Les Compagnons du Saint Prophète (sa) n'ont pas atteint leur rang par hasard, mais ils l'ont fait seulement après de nombreuses luttes. Bienheureux sont ceux qui ne se soucient pas d'endurer les difficultés pour l'amour d'Allah.

Sa Sainteté (aba) a dit que tel était l'esprit que le Messie Promis (psl) souhaitait inculquer à sa Communauté. Aujourd'hui, il y a un grand nombre de personnes dans cette Communauté qui mettent de côté leurs propres besoins et font des sacrifices financiers au nom de leur foi. De nos jours, nous constatons des difficultés financières croissantes dans le monde, notamment dans les pays développés. Les guerres actuelles dans le monde et la négligence des hommes politiques ont conduit à ces circonstances. Pourtant, malgré cela, les sacrifices financiers des Ahmadis ont continué à augmenter. Cela peut être difficile à comprendre pour une personne mondaine, mais une personne croyante sait que c'est le résultat de tels sacrifices que les bénédictions d'Allah augmentent.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que, comme le veut la tradition, le premier sermon de novembre marque la nouvelle année de Tahrik-e-Jadid. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il présenterait certains incidents liés à Tahrik-e-Jadid.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il avait reçu une longue liste de femmes qui ont sacrifié leurs bijoux et les ont donnés pour Tahrik-e-Jadid. L'un des mandats initiaux du deuxième calife (ra) au début de Tahrik-e-Jadid était que plutôt que de faire fabriquer des bijoux, les femmes devraient offrir cette richesse sous forme de sacrifices financiers. Cependant, il peut être encore plus difficile d'avoir déjà quelque chose en sa possession et d'y renoncer sous la forme d'un sacrifice financier. De tels exemples se retrouvent partout dans le monde.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il existe également des exemples de ceux qui sont moins fortunés, mais qui offrent néanmoins des sacrifices financiers, après quoi Dieu leur accorde Ses faveurs d'une manière qui les étonne. Ceux qui sont riches devraient en tirer une leçon. Il existe des exemples de ceux qui sont moins fortunés qui offrent cinquante, voire cent pour cent de ce qu'ils possèdent en guise de sacrifice financier, alors que certaines personnes riches n'en offrent qu'un pour cent.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il avait été demandé à un mécanicien de motos de Guinée-Bissau d'offrir quelque chose pour Tahrik-e-Jadid et il a offert tout ce qu'il avait dans sa poche. Au même moment, sa belle-fille est venue lui demander de l'argent pour préparer le dîner. Comme il avait déjà promis une somme pour Tahrik-e-Jadid, il lui a dit de rester patiente. Il a ensuite reçu un appel téléphonique d'un bureau du gouvernement l'informant que quelque temps auparavant, il avait

travaillé sur leurs motos mais qu'il n'avait pas été payé et qu'il devait donc venir au bureau pour récupérer un chèque. De cette façon, il a été immédiatement récompensé pour son sacrifice, et il est rentré chez lui et a raconté avec joie à sa famille ce qui s'était passé.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'un homme en Tanzanie a été informé par l'entreprise pour laquelle il travaillait qu'il y aurait une réduction de salaire pour tous les employés. C'est à cette époque qu'il a également reçu un appel l'invitant à faire des sacrifices financiers pour Tahrik-e-Jadid. Il n'a pas exprimé son inquiétude en raison de sa situation financière et a plutôt payé l'intégralité de sa contribution. Le lendemain, son entreprise l'a informé que même si les salaires des autres employés allaient être réduits, son salaire ne serait pas réduit. Il a attribué cela au fait qu'il avait fait un sacrifice financier pour Tahrik-e-Jadid.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il y avait un jeune homme en Australie qui n'avait apporté aucune contribution financière depuis dix ans. Après s'être assis avec le missionnaire, il a recommencé à offrir des contributions financières, notamment pour Tahrik-e-Jadid. Quelque temps plus tard, il appela le missionnaire pour l'informer qu'il avait reçu une promotion au travail complètement inattendue. Il l'a attribué au fait qu'il avait commencé à faire des sacrifices financiers, et il s'est juré de ne plus jamais cesser de le faire.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'au Kazakhstan, un homme qui offrait régulièrement les sacrifices financiers ont été supprimés de son travail. Peu de temps après, il est tombé malade et a dû acheter des médicaments coûteux. Il était très inquiet en raison de sa situation financière. Un jour, sachant qu'il n'y avait rien dedans, il décida de vérifier le solde de sa carte de crédit et, à son grand étonnement, il découvrit qu'il y avait 190 000 en monnaie locale sur son compte bancaire. Il a découvert que son ancienne entreprise avait transféré le montant sur son compte en guise de cadeau pour le travail acharné et la fiabilité dont il avait fait preuve au cours de son emploi.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'un homme du Sénégal n'avait pas les fonds nécessaires pour remplir sa promesse pour Tahrik-e-Jadid alors que l'année touchait à sa fin. Cependant, il a déclaré qu'il offrirait certainement le montant qu'il s'était engagé, même si cela signifiait vendre ses vêtements. Quelques jours plus tard, il se rend chez le missionnaire local et lui demande de recevoir son sacrifice financier. Il a expliqué que, de façon inattendue, sa fille lui avait envoyé de l'argent, ce qui lui avait permis de tenir sa promesse envers Tahrik-e-Jadid.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'un nouvel Ahmadi en Tanzanie avait fait une importante promesse pour Tahrik-e-Jadid. Il était agriculteur et, comme il ne pleuvait pas, il n'y avait pas beaucoup de récoltes. Il était très inquiet de savoir comment il pourrait tenir sa promesse. Un jour, il reçut un appel d'un vieil ami avec qui il n'avait pas parlé depuis très longtemps, qui lui dit qu'il lui envoyait de l'argent. Après avoir reçu le montant, il s'est rendu directement chez le missionnaire local et a tenu sa promesse pour Tahrik-e-Jadid.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que c'est de cette manière que même les nouveaux Ahmadis ont développé un zèle pour les sacrifices financiers. Les tentatives des opposants à l'Ahmadiyyat peuvent-elles éteindre cette lumière allumée par Dieu ? Ils peuvent faire de leur mieux, mais la fin ultime des opposants à l'Ahmadiyyat est vouée à l'échec et à la frustration.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que Tahrik-e-Jadid a été lancé à une époque où la communauté Ahmadiyya était confrontée à une opposition de toutes parts. Cette institution a été créée dans le but principal de propager le message et ainsi d'élargir la communauté Ahmadiyyat afin de hisser le drapeau de l'Islam dans tous les pays du monde. C'est dans cet esprit que nous trouvons aujourd'hui de tels exemples de sacrifices financiers.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que le mouvement Ahrar avait affirmé qu'il éradiquerait l'Ahmadiyyat de la surface de la terre ; ils élimineraient Qadian et avaient prévu de profaner divers sites, y compris la tombe du Messie Promis (psl). Plutôt que d'être stoppés par le gouvernement, ils seraient soutenus par lui. C'est dans ces circonstances que le deuxième calife élaborait un plan pour la Communauté, dont une partie prévoyait des sacrifices financiers. En conséquence, de nombreux membres sincères de la

Communauté ont immédiatement commencé à écrire au deuxième calife pour leur dire qu'ils étaient prêts à faire tous les sacrifices nécessaires. Ensuite, le deuxième calife a annoncé formellement la création d'un fonds afin de répondre aux attaques contre la Communauté en propageant le message de l'Islam Ahmadiyyat. A cette époque, l'objectif était de récolter 27 000 Rs. dans trois ans. Pourtant, la passion des membres de la Communauté était telle qu'un montant de 100 000 Rs. a été collectée en l'espace d'un an seulement. Cet esprit de sacrifice ne leur est pas resté limité, puisque ce même esprit de sacrifice est aujourd'hui observé partout dans le monde.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'au départ, le deuxième calife (ra) avait prolongé ce projet de trois ans à dix ans. Cependant, après avoir constaté la passion et le zèle croissants avec lesquels les membres de la Communauté continuaient à faire des sacrifices, ce projet est devenu un incontournable permanent.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que 5 000 personnes ont initialement fait des sacrifices dans le cadre de ce projet et sont ainsi devenues partie intégrante de Daftar Awwal (phase 1). Après dix ans, le deuxième calife (ra) a établi le Daftar Daum (phase 2), la période pour laquelle il a fixé à 19 ans, puis a également annoncé qu'un nouveau Daftar serait créé tous les 19 ans. Ensuite, Daftar Siwam (phase 3) a été annoncé par le Troisième Calife (rh), mais sa création a également été attribuée au Deuxième Calife (rh). Puis Daftar Chaharam (phase 4) fut établi par le Quatrième Calife (rh). Puis, en 2004, Daftar Panjam (phase 5) a été créé par Sa Sainteté le Cinquième Calife (aba). Sa Sainteté (aba) a annoncé qu'aujourd'hui, après 19 années supplémentaires, il annonçait la création de Daftar Shasham (phase 6) et que tous les nouveaux membres et enfants devraient désormais être classés dans cette catégorie.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que la manière dont ceux qui offrent des sacrifices financiers pour Tahrik-e-Jadid sont bénis prouve qu'il s'agit d'un plan divin. Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'il y avait également place à l'amélioration pour ceux qui ont la chance de posséder de la richesse peuvent accroître leurs sacrifices.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'aujourd'hui, le nombre de nos mosquées dans 220 pays du monde dépasse les 9 300. Le nombre de maisons de mission s'élève à plus de 3 400. Des dizaines de mosquées et de maisons de mission sont actuellement en construction. Le nombre de missionnaires et de mu'allimeen (enseignants) dans le monde avoisine les 5 000 et continue d'augmenter. Le Saint Coran a été traduit en 77 langues. De la littérature dans diverses langues continue d'être publiée et de nombreux autres travaux sont également réalisés via Tahrik-e-Jadid ainsi que d'autres projets.

Sa Sainteté (aba) a annoncé que la 89e année de Tahrik-e-Jadid touchait à sa fin et a annoncé le début de la 90e année. L'année précédente, la communauté musulmane Ahmadiyya mondiale a offert un sacrifice de 17,20 millions de livres sterling, soit une augmentation de plus de 700 000 £ par rapport à l'année dernière. Et ce, malgré la situation financière difficile du monde. Hormis le Pakistan, les positions des pays selon leurs contributions sont les suivantes :